

"EL NUEVO MESÍAS YA VINO Y MARCÓ EL INICIO DE UNA NUEVA ERA"

BETANIA ARTAVIA

bartavia@diarioextra.com

En momentos que muchos hablan del fin de los tiempos y la venida de Jesucristo, la escritora costarricense Rosibel Morera llama la atención con su libro "El Cristo de Acuario", en el cual asegura que el Mesías ya volvió a la tierra, dio su mensaje y murió.



SEMANA SANTA

Morera estudió filosofía, fue profesora universitaria y abandonó la cátedra para dedicarse a escribir. Tiene varias novelas, poesía y cuentos publicados, y algunos premios nacionales e internacionales que reconocen su trabajo.

Asegura que tardó nueve años desarrollando "El Cristo de Acuario", obra que califica como "un escándalo religioso" porque lo que narra en ella puede probarse.

¿La persona de quien usted habla en su libro es Jesucristo?

- Yo diría que es el mismo Cristo en circunstancias históricas diferentes. Hace 2 mil años se llamó Jesús y nos llevó a Dios por medio de la fe. Alguna vez se llamó Moisés, Krishna, Hermes Trimegisto. Ahora se llama Serge (Sergio en español) y nos conduce a Dios por medio del conocimiento.

¿De dónde salió Serge Raynaud de la Ferriere?

- La primera vez, a los 20 años de edad, en la humilde vivienda de un matrimonio nicaragiense se nos dijo que la nueva manifestación del Mesías había ocurrido ya, en América, unos meses antes del ingreso de la era de Acuarios. Se trataba del francés Serge Ray-



Este es Sergio Raynaud de la Ferriere, quien la escritora costarricense Rosibel Morera asegura es el Cristo de la era de Acuario y vino a continuar las enseñanzas de Jesús pero en tiempos de la tecnología.

naud de la Ferriere, de 32 años, quien había arribado al aeropuerto de Maiquetía, Venezuela, el 17 de enero de 1948, proveniente de París, Nueva York y Guatemala. Sin embargo varias décadas después muy pocos se han enterado y la mayoría de quienes se interesan por el tema continúan esperándolo... Es el maestro espiritual de quien más consistentemente se ha dicho que es el Cristo profetizado.

¿Considera que ha habido varios cristos y no uno solo?

- A través de la historia descubrimos distintos mensajeros que entregaron la misma verdad, puesto que ella es eterna, explicada en forma distinta. No pretendo ser doctora en astrología, arquimetría o cábala, menos aún algún tipo de profetisa, iluminada o santa; tampoco afirmar sin ningún tipo de duda razonable que el maestro espiritual objeto de este libro sea el nuevo Cristo profetizado, solo comunicar los extraordinarios hallazgos que encontré al aplicar las ciencias sagradas de la tradición iniciática. Pero si estos conocimientos milenarios, ocultados y transmitidos por hombres y mujeres que estuvieron dispuestos a ir a la hoguera por ellos generan incredulidad, duda o desconfianza, en hora buena. Ya Buda aconsejó confirmar las verdades que pretenden mostrarse a nuestros ojos como tales y quedarse con lo mejor de ellas.

¿Qué es la era de Acuario?

- Es el periodo durante el cual el planeta Tierra transitará bajo el influjo de la constelación Acuario, tal como siglos atrás lo hizo bajo el influjo de la de Piscis y más atrás bajo la de Aries, Tauro, Géminis, etc. Cada vez que un cambio así se produce en el cielo, en la Tierra también cambian las cosas, incluso la forma en que se ofrece la verdad religiosa. La Tierra empezó a recorrer Acuario en 1948.

¿Qué características tiene esta era?

- El saber, el genio, la tecnología más avanzada, la conquista del aire, del espacio, del átomo. Todo lo que vemos hoy y hace 60 años no existía. La constelación Acuario mide alrededor de 35 grados, así que la era durará unos 2.500 años.

¿Qué tiene que ver este Cristo con el fin del mundo?

- No se trata del fin del planeta sino del fin



Rosibel Morera escribió "El Cristo de Acuario", que habla del cambio de era que empezó en 1948, de allí los avances que se están dando en el planeta al pasar de la era de Piscis a la de Acuario.

de la era de Piscis y el inicio de la era de Acuario. Él es el mensajero de esta era del hombre anunciada por los profetas astrólogos hace milenios, tal como Jesús fue el mensajero de la era de los peces, Moisés de la era del cordero y Krishna de la era del toro. Cada vez que se inicia una era, un nuevo avatar se hace presente, no para cambiar la verdad ofrecida por el mensajero anterior sino para explicarla conforme al nivel evolutivo de su tiempo.

¿Cómo se puede probar que Serge Raynaud de la Ferriere fue el Cristo?

- Sí, con la astrología, la cábala y la arquimetría. Pero el lector o lectora tendrá que decirlo. Independientemente de cualquier prueba que en materia tan delicada se pueda aportar, tal decisión constituye siempre un acto de fe.

¿Qué es lo más importante que ofrece su libro?

- Confirmar que el mundo espiritual existe y que al fin se hizo la luz y podemos encontrarlos con Dios en cualquier parte.

¿Dónde se puede conseguir?

- En las librerías Universal, Internacional, Clarluna y de la Universidad de Costa Rica. También por Internet en www.libreriaucr.com.